

Mutua Universal invertirá 3,2 millones en su nueva sede en La Cava, que prevé abrir en 2014 "para mejorar su atención"

17/04/2012 - 13:43

Prevé ampliar su plantilla en unos 20 trabajadores, hasta los 60, y apostará por las nuevas tecnologías, sobre todo, el diagnóstico online

LOGROÑO, 17 (EUROPA PRESS)

La firma Mutua Universal invertirá 3,2 millones en su nueva sede en una parcela dotacional cedida por el Ayuntamiento de Logroño en el barrio de La Cava, una instalación que prevé abrir en 2014 "para mejorar la atención" a sus pacientes.

La alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, ha presentado este martes el proyecto, junto con el director general de la Mutua, Juan José Álvarez; el director territorial de la Zona Norte, Rodrigo Pino; y el arquitecto encargado del proyecto, Miguel Fernández Landa.

En concreto, las nuevas instalaciones de la Mutua se ubicarán en una parcela dotacional, procedente de un concurso de suelo promovido por el Ayuntamiento de Logroño, que quedó desierta por tercera vez a comienzos del año pasado, y que cuenta con una superficie de 1.661 metros cuadrados.

Como ha resaltado la alcaldesa, "fomentar la actividad económica en nuestra ciudad es uno de los objetivos prioritarios para el equipo de Gobierno".

"Por tanto -ha asegurado-, resulta muy gratificante poder presentar un centro de estas características que toma impulso y supone una importante inversión y la generación de puestos de trabajo cualificados. Además, supondrá también una mejora en la calidad de la asistencia a nuestros trabajadores".

Es más, para la primera edil, esta iniciativa "va a suponer el incremento de la calidad de vida en la ciudad, porque este concepto está muy ligado a las instalaciones en las que se prestan determinados servicios". "Logroño está avanzando y creciendo en calidad de vida con actuaciones como ésta", ha recalado.

EL PROYECTO.

La superficie construida será de 2.041 metros cuadrados, lo que duplica la superficie de la sede actual de la Mutua, en la calle Barrera.

El edificio estará dividido en sótano, planta baja, una altura y bajo cubierta. En la planta sótano y primera se distribuirán las áreas funcionales médicas, en las que destaca un área de recuperación funcional, sala de espera, tres salas de curas, 7 despachos médicos, una sala de rayos X y una zona de clínica online.

En el resto del edificio se ubicarán las áreas funcionales administrativas, con 5 despachos, dos salas de espera, una sala de formación, auditorio, sala de reuniones y una zona de trabajo.

Como han resaltado sus responsables, la Mutua Universal "persigue con esta inversión dos objetivos

fundamentales: responder a las necesidades de los pacientes con instalaciones amplias, modernas y de fácil acceso; y potenciar los servicios de asesoramiento y apoyo a las empresas asociadas, asesores laborales y autónomos".

PREVISIONES.

Mutua Universal dispone en estos momentos de cuatro centros propios en La Rioja, con una plantilla de 42 profesionales, que, con la puesta en marcha de este centro, se prevé aumentar en unos 20 trabajadores más, y unos ingresos registrados en 2011 de 24,3 millones de euros. En estos momentos cuenta con 2.485 empresas asociadas, 26.854 trabajadores protegidos y 4.855 adheridos.

El nuevo edificio, con un diseño curvo singular, podrá ser inaugurado en 2014, según la previsión de sus promotores. La ejecución de las obras, que comenzarán tras completarse los preceptivos trámites administrativos, se prolongará durante 16 meses aproximadamente.